

## **Une œuvre de Marc Galipeau sera exposée au Louvre**

Une œuvre de l'artiste-peintre Marc Galipeau, de Farnham, sera exposée au prestigieux Carrousel du Louvre, qui entoure la pyramide inversée, au salon de la Société nationale des beaux-arts de Paris, du 14 au 18 décembre prochain.

<C'est quelque chose que je n'ai jamais, jamais imaginé, même pas dans mes rêves ni dans mes ambitions>, a déclaré l'ancien orthopédaque et infographe, qui a tout quitté il y a près d'un an pour se consacrer entièrement à son art.

Natif de Notre-Dame-de-Stanbridge, l'homme de 38 ans peint depuis qu'il est tout petit. <C'est vers 18 ou 19 ans que j'ai voulu faire de la peinture un métier>, dit-il.

Ses œuvres sont exposées à l'année dans deux galeries, une dans le Vieux-Montréal et l'autre dans le Vieux-Québec.

Avant le Louvre, Marc Galipeau exposera en septembre ses toiles à Nice pendant un mois et demi et ce, pour la deuxième année.

Il a également exposé à Saint-Paul de Vence, aussi sur la Côte d'Azur, en juillet dernier.